
20232
22 августа 
№32(599)

Истории очень похожи. Уже 
бывшие владельцы гаражей в 
ГСК «Дорожник» на Ленинград-
ском шоссе пожаловались на 
незаконный снос их владений. 
Гаражи, разрешение на строи-
тельство которых было выдано 
еще в 1989 году, были снесены 
без выплаты компенсации, со 
странной формулировкой «неза-
конное строительство».  

Автомобилистов выгоняли из 
ГСК силовым способом. Разуме-
ется, в лучших традициях совре-
менной Москвы никаких публич-
ных слушаний по этому вопросу 
организовано не было. Гараж-
ники просили дать время хотя 
бы на то, чтобы спокойно вы-
везти свое имущество, но даже 
такой возможности им не предо-
ставили. Для цивилизованного 
города в XXI веке это абсолютно 
ненормально, но ситуация, к со-
жалению, не единична – таким 
же варварским способом га-
ражи сносятся по всей Москве.  

Подобная же ситуация про-
изошла с гаражами на Пролетар-
ском проспекте, вл. 24-26. Вла-
сти решили снести около 400 га-
ражей, признав их самостроем. 
Гражданам предложили неболь-
шие компенсации, на которые 
невозможно приобрести новое 
машиноместо. Около 60 человек 
решили до конца отстаивать 
свои права, сейчас они судятся 
за сохранение своих гаражей. 

Однако власти всеми способами 
пытаются выдавить их, чтобы 
реализовать там коммерческий 
проект. Уже были случаи поджо-
гов и вскрытия гаражей. 

«Почему это происходит, ду-
маю, всем хорошо понятно, – 
пояснил Леонид Зюганов. – Га-
ражи – это плоскостные пар-
ковки, они занимают очень 
много пространства,  и для де-
велоперов они – сладкий ку-
скок дорогой московской 
земли, которую можно пустить 
под очередную программу КРТ. 
Московская власть оправды-

вает свои действия тем, что га-
ражи портят вид столицы, и 
доля истины в этом есть. Но 
если вы забираете у людей их 
собственность – предоставьте 

альтернативу! Почему бы не 
обременить этим строительную 
олигархию, которая заходит на 
освободившиеся земли? Для 
застройщиков с их миллиард-

ными прибылями затраты на 
постройку многоэтажных га-
ражных комплексов – капля в 
море. И они уж точно могут на-
чать чуть меньше зарабатывать 
и чуть больше думать о людях.  

Но пока Москва только сно-
сит. Власть совершенно откро-
венно говорит о том, что гаражи 
– это место, в которых люди хра-
нят хлам, хотя огромное количе-
ство автовладельцев хранят там 
именно автомобили, причём 
среди этих людей есть и пенсио-
неры, и инвалиды. Все они назы-
вают происходящее геноцидом 
автомобилистов. 

150 тысяч московских семей 
уже столкнулись или столкнутся 
в ближайшее время со сносом 
принадлежащего им имущества. 
На фоне постоянных гаражных 

скандалов в июне вышло поста-
новление мэрии, увеличившее 
сумму компенсации за снос: как 
говорится, электоральные за-
дачи никто не отменял. Правда, 
по словам руководителей Орга-
низации гаражников Москвы, 
после этого компенсации под 
разными предлогами перестали 
выплачивать вообще.  

Впрочем, даже увеличенная 
компенсация всё равно оста-
ётся нищенской – стоимость со-
временного гаража в столице 
сегодня доходит до 3 миллионов 
рублей. За снос выплачивают от 
225 до 450 тысяч. 

От такого бестолкового сноса 
пострадают не только автомоби-
листы, но и те, кто вообще не са-
дится за руль. Сотни тысяч высе-
ленных из гаражей автомобилей 
хлынут в московские дворы, и 
без того переполненные личным 
транспортом. О том, как будет 
решаться эта проблема, власть, 
похоже, не задумывается.  

Гаражной политикой абсо-
лютно точно пора начать зани-
маться, и делать это нужно макси-
мально вдумчиво. В столице давно 
назрела необходимость гаражной 
реновации, когда собственникам 
сносимых гаражей будут предо-
ставлять не только компенсацию 
за ущерб, но и бесплатные места в 
новых паркингах, а не выбрасы-
вать их машины на улицу».  

Друзья, если вы лишились га-
ража или иным образом постра-
дали от незаконного сноса, при-
глашаем вас принять участие в 
Общегородской конференции 
«Московские гаражи – 2023».  

Конференция состоится 23 
августа в 18:30 в отеле «Золотое 
кольцо».  

Совместно с Организацией 
гаражников Москвы, предста-
вителями движения «СтопС-
нос», «МосСовета», экспертами 
и юристами, мы обсудим про-
грамму гаражной реновации, 
остановим незаконный снос га-
ражей и защитим права авто-
мобилистов!  

Геноцид автомобилистов: 
кому выгоден снос гаражей в Москве

Кандидат в мэры Москвы от КПРФ Леонид Зюга-
нов, лидер «Левого фронта» Сергей Удальцов, акти-
висты компартии, «МосСовета», «Левого Фронта» 
и движения «СтопСнос» провели инспекцию на тер-
риториях гаражных автостоянок – сначала на Ле-
нинградском шоссе, а затем на Пролетарском про-
спекте – и встретились с представителями гараж-
ных кооперативов, которых нет...

Депутат Мосгордумы 
Елена Янчук сообщила, что 
онкоцентр на Верхней Пер-
вомайской покидает Измай-
лово cо 2 августа. 

 «Курс оптимизации медицины в 
Москве совершенно очевиден – район-
ные поликлиники, диспансеры, женские 
консультации переводятся в новые со-
временные здания, которые обслужи-
вают жителей сразу нескольких районов, 
но это происходит без сохранения преж-
них медицинских учреждений, – проком-
ментировала ситуацию Янчук. – Плюсы, 
которые обозначает Депздрав – это но-
вое здание, современное высокотехно-
логичное оборудование, возможность 
посетить множество разных специали-
стов в одном месте. Минусы же в том, что 
за многими медицинскими услугами, не-
обходимыми на регулярной основе, 
нужно ехать существенно дальше. Эти 
минусы особенно актуальны, когда речь 
идёт о поликлиниках – это именно то 
звено оказания медицинской помощи, 
которое должно быть легкодоступно. На 
примере закрытия женской консульта-
ции в Измайлове или 4 филиала 175 по-
ликлиники на Измайловском проспекте 
мы видим, что такие меры ожидаемо не 
находят поддержки у жителей, и люди 
просят возврата этих учреждений хоть в 
каком-то объёме! 

В случае с центром амбулаторной 
онкологической помощи (ЦАОП) для 

пациентов из ВАО ситуация такая: 
МКНЦ им. А.С. Логинова переехал на 
шоссе Энтузиастов, д. 86, стр. 6, в но-
вое здание.  

Технологичность оказания медицин-
ской помощи и высокое качество аппа-
ратуры, на которой проводятся исследо-
вания, а также квалификация врачей мо-
гут быть весомым аргументом для того, 
чтобы проделать более долгий путь. Но 
тем не менее онокобольным необходимо 
регулярно сдавать анализы и обращаться 
за рецептами на лекарственные препа-
раты, а также непосредственно получать 
лекарственные препараты в онкодиспан-
сере. Именно по этому вопросу в мою 
приёмную обратились заявители, озада-
ченные вопросом: неужели для стандарт-
ной процедуры продления рецепта и по-
лучения лекарства необходимо ехать на 
полчаса дольше в один конец?» 

 Янчук обратилась в Депздрав 
Москвы с просьбой сохранить в зда-
нии на Верхней Первомайской, д. 48, 
стр. 1 несколько кабинетов в подчине-
нии ЦАОП МКНЦ им. Логинова для 
сдачи анализов и выдачи рецептов и 
лекарственных препаратов пациен-
там, курс лечения которых не ме-
няется. Она также отметила, что ЦАОП 
– в некоторой степени проект экспери-
ментальный, поэтому чем больше бу-
дет обращений о сохранении части 
функционала онкодиспансера на Верх-
ней Первомайской, тем выше шанс 
принятия решения в пользу пациентов.

Поможем 
школьникам! 

Всероссийский Женский союз «На-
дежда России» выступил с инициативой о 
проведении общероссийской социально-
благотворительной акции «Помоги со-
браться в школу!». Руководитель движе-
ния депутат Госдумы от КПРФ Нина Оста-
нина опубликовала обращение. 

  Дорогие друзья и подруги! 

Общероссийское общественное движение 
«Всероссийский Женский союз «Надежда 
России» выступает с инициативой о проведе-
нии общероссийской социально-благотвори-
тельной акции «Помоги собраться в школу!». 

 Одной из самых главных духовных цен-
ностей, доставшихся нам в наследство, яв-
ляется заповедь – помоги ближнему! 

Вместе со всей страной, с многомиллион-
ным многонациональным народом России 
мы, женщины, переживаем сейчас нелёгкие 
времена, но наши сердца наполнены несокру-

шимой силой веры в наших доблестных защит-
ников Отечества, участвующих в специальной 
военной операции на территории Украины. 

 Сотни тысяч российских женщин гор-
дятся своими сыновьями, мужьями и брать-
ями, кто с оружием в руках ведёт бой с фа-
шистской нечистью, возрождённой на без-
умии американской и западной идеологии. 
Всеми силами поддерживая своих мужчин, 
наши женщины свято берегут тепло родного 
очага, на героическом примере отцов до-
стойно воспитывают детей и заботятся о 
старшем поколении. Все вместе мы прибли-
жаем нашу Победу! 

 Во все времена, особенно в годы испы-
таний и проверки на прочность, наши жен-
щины проявляли свои главные качества – 
милосердие и твёрдость духа. 

 В преддверии нового учебного года Об-
щероссийское общественное движение 
«Всероссийский Женский союз «Надежда 
России» выступает с инициативой о прове-
дении общероссийской акции «Помоги со-
браться в школу!». 

 Всем миром мы протянем руку под-
держки многодетным семьям, семьям участ-
ников Специальной военной операции на 
территории Украины, семьям вынужденных 
переселенцев из зон военных действий, де-
тям из социальных учреждений, каждому ре-
бёнку, которому нужна наша помощь!  

Дорогие друзья! Во всех регионах страны, 
в каждом городе России местные отделения 
ООД «ВЖС «Надежда России» с 20 августа по 
10 сентября проведут благотворительные ак-
ции по сбору школьных принадлежностей и 
одежды для маленьких граждан страны! 

Присоединяйтесь к нашему доброму 
делу!

Измайлово лишится онкоцентра


